



**NOTA DE PRENSA N° 013-2013-GR.CAJ/UGELSP-OFC.C.**

## **Conforman comisión de juegos florales en San Pablo**

**Esto ayudará a que los niños desarrollen habilidades artísticas y capacidades de comunicación, dijeron autoridades del Sector.**

Con el fin de motivar a los niños a que participen en las diferentes manifestaciones artístico-culturales y por ende desarrollar habilidades artísticas y capacidades de comunicación, se conformó la comisión para los Juegos Florales 2013, que lo encabeza la UGEL San Pablo.

Así lo dio a conocer Luz Florián Pretel, responsable del área de cultura y deporte de esa dependencia regional, quien manifestó que los juegos florales se basan en la Resolución Vice Ministerial 017-2013-ED, y se realizarán coordinaciones con las instituciones educativas a través de las comisiones distritales.

Los juegos florales se darán inicio en cada uno de los distritos de San Pablo, el 16 de mayo, además ya se han distribuido las respectivas bases para su participación.

“Sin lugar a dudas estos juegos son saludables para niños y niñas; sobre todo porque ayudarán a desarrollar sus habilidades artísticas y sus capacidades de comunicación”, declaró Luz Florián.

Y agregó que ellas se convierten en una muestra efectiva de esta visión donde las artes escénicas, musicales, plásticas, visuales y literarias exponen las destrezas, competencias, capacidades y actitudes aprendidas como parte de su proceso formativo; y, en algunos casos, es el evento por medio del cual identifican sus intereses personales que motivarán su vida adulta.

***Se agradece su difusión***  
***Cajamarca, 08 de mayo de 2013***

**UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL – SAN PABLO**  
**¡POR UNA GRAN REGIÓN!**